

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Mahasiswa perlu memiliki pemahaman dan pengalaman kerja yang memadai sebelum memasuki dalam lingkungan kerja. Dapatnya dukungan dari keluarga maupun universitas, diharapkan dapat mendorong mahasiswa untuk memperoleh pengetahuan yang cukup untuk memasuki dunia kerja. Salah satu cara untuk mendukung hal ini adalah melalui Program Magang yang diselenggarakan oleh Universitas dan Pemerintah dalam rangka Kampus Merdeka. Program ini merupakan suatu kewajiban agar mahasiswa dapat memperoleh pengetahuan dan pengalaman praktis yang tidak hanya berdasar pada teori, tetapi juga melalui pengalaman langsung. Penulis diberi kesempatan untuk meningkatkan kemampuannya melalui partisipasi dalam program Magang Kampus Merdeka sebagai seorang fotografer *intern* di CV Theola Busana Indonesia.

Salah satu fotografi yang paling diminati di dunia industri adalah fotografi komersial. Fotografi komersial adalah suatu bentuk fotografi yang bertujuan untuk memasarkan sesuatu, seperti mempromosikan produk atau layanan (Enche Tjin & Erwin Mulyadi, 2014, p. 36). Berhubungan dengan perusahaan, Fotografer memiliki peran penting dalam memvisualisasikan identitas merek, produk, dan aktivitas perusahaan secara estetika. Setelah menghasilkan gambar berbentuk foto maupun video, hasil gambar tersebut dapat menjadi salah satu materi untuk pemasaran perusahaan pada CV Theola Busana Indonesia.

Media yang digunakan oleh konsumen untuk membagikan gambar, suara, teks, video, dan informasi dengan orang lain adalah media sosial (Keller, 2016, p. 34). Dengan kehadiran media sosial, dapat memberikan kesempatan kepada pedagang *online*, untuk memakai sarana tersebut agar dapat mengiklankan produknya (Gina Shafira, 2022, p. 60). Hasil gambar yang ditangkap melalui kamera akan digunakan sebagai konten promosi pada media sosial maupun pada *marketplace* yang dimiliki oleh CV Theola Busana Indonesia.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Pelaksanaan Program Magang Kampus Merdeka ini bertujuan memberikan penulis kesempatan untuk mengalami pekerjaan langsung, mendapat sebuah relasi, dan memperoleh pengetahuan lainnya, terutama di dalam divisi tim kreatif. Diharapkan bahwa setelah menyelesaikan program magang Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) ini, mahasiswa akan siap dan dapat beradaptasi dengan mudah dalam dunia kerja yang sebenarnya. Selain itu, penulis ingin mempelajari korelasi antara konten media sosial dengan *branding*, lalu bagaimana peran seorang fotografer dapat mempengaruhi suatu perusahaan.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Untuk memenuhi ketentuan dan persyaratan dari Fakultas Seni & Desain Program Studi Film Universitas Multimedia Nusantara, maka dilakukan Program Magang Kampus Merdeka ini dengan magang kurang lebih 670 jam kerja di CV Theola Busana Indonesia. Dengan periode 4 bulan, dari tanggal 7 Agustus 2023 sampai dengan 7 Desember 2023. Pelaksanaan program kerja magang ini dilakukan *work from office* selama 3 hari kerja yaitu senin-rabu, kemudian untuk memenuhi syarat minimal jam kerja yang telah disepakati, maka dilanjut dengan *work from home* selama 2 hari kerja yaitu kamis-jumat dengan durasi waktu kerja pukul 08.00 - 18.00.

1.3.2 Pelaksanaan Kerja Magang

Ada beberapa langkah atau tata cara pelaksanaan magang yang harus dijalani oleh penulis sesuai dengan peraturan yang berlaku di Universitas Multimedia Nusantara dan CV Theola Busana Indonesia. Berikut adalah langkah-langkah pelaksanaan magang yang telah dilakukan, Perjalanan ini dimulai dengan pencarian lowongan kerja magang secara *online* melalui web linkedin. Pada tanggal 21 Juli 2023, penulis mengirimkan *Curriculum Vitae* dan Portofolio

dengan *email* kepada banyak perusahaan, dengan harapan untuk bergabung sebagai fotografer *intern*.

Pada tanggal 25 Juli 2023 melalui aplikasi whatsapp, penulis mendapatkan panggilan untuk melakukan wawancara. Wawancara ini diadakan secara *online* melalui aplikasi Zoom dan dipandu oleh Vivian Gunawan, seorang *supervisor* dan *graphic designer* yang berpengalaman di CV Theola Busana Indonesia. Setelah melewati proses wawancara ini, pada tanggal 29 Juli 2023, mendapat kabar bahwa penulis telah diterima sebagai fotografer *intern* di perusahaan tersebut dan segera menerima surat penerimaan magang resmi.

Tahap berikutnya adalah melengkapi dokumen-dokumen yang diperlukan melalui platform situs web Kampus Merdeka, yang menjadi bagian penting dalam proses administratif magang. Pada tanggal 7 Agustus 2023, penulis secara resmi memulai pelaksanaan magang kerja di CV Theola Busana Indonesia. Selama masa magang, penulis diharuskan untuk melengkapi tugas harian yang telah ditentukan dalam bagian "*daily task*" di situs web Kampus Merdeka. Selain itu juga penulis mengatur pertemuan dengan dosen pembimbing untuk membahas mengenai penyusunan laporan magang. Proses ini menjadi landasan bagi penulis ketika akan mulai menyusun dan membuat laporan magang.

